

Girls' Day: 380 Mädchen unterwegs bei Ford

Beim diesjährigen Girls' Day am 27. März 2014 werden an den Ford Standorten in Köln, Aachen und Saarlouis 380 Mädchen unterwegs sein. Sie besuchen die Fahrzeugproduktion in Köln und Saarlouis, die Fahrzeugentwicklung und das europäische Teilevertriebszentrum in Köln-Merkenich sowie das europäische Forschungszentrum des Herstellers in Aachen. Dabei erhalten die Teilnehmerinnen tiefe Einblicke in die Arbeit der einzelnen Fachabteilungen und können erste praktische Erfahrungen sammeln. Der Girls' Day findet bundesweit zum 14. Mal statt, Ford ist zum 13. Mal dabei. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel

